



学校HP

【学校教育目標】  
清らかにたくましく  
学校だより  
NO41  
令和7年1月4日(火)

# 冬休みも明けV期「有終の美」スタート

例年になく穏やかな天候の年末年始となりましたが、良い年を迎えられたでしょうか。19日間の

冬休みも終わり、いよいよ今日から学校が再開されました。生徒みなさんが、笑顔で元気に登校してくれたことを何よりも嬉しく思います。また、冬休み中の事故やケガの報告もなく、今日を迎えられたことに感謝申し上げます。今年も生徒が充実した学校生活を送れるように、職員一同で支援していきたいと思っておりますので、よろしくお願いいたします。

さて、冬休みが明けるとともに、今日からV期「有終の美」に入りました。3年生は進路実現、1、2年生は進級に向けた締めくくりとともに次への準備期間となります。冬休み明け集会では、巳年の今年、へびは定期的に脱皮を繰り返すことから、新しい自分に生まれ変わり、次のステージへ進む象徴とされていることを引き合いに、自分を変化・成長させていこうとの話をしました。年があらたまると気持ちも一新されるものですが、年度の締めくくりも意欲をもって充実した毎日していきたいものです。そして、一人一人が有終の美を飾れるよう、全員の活躍とさらなる成長に期待しています。



## 冬休み明け生徒発表から

1年 畠山 \*\*

あっという間に冬休みが終わり、いよいよ一年生修了まで残り3ヶ月ほどとなりました。昨年の冬休み前集会で、校長先生から「3C」のお話を聞きながら、「2024年の私は何を頑張ることができたのかな」と振り返りました。そのとき、真っ先に思い浮かんだのが、「少年の主張」という大会への参加でした。国語の授業で、過去の全国大会出場者の発表を聞く機会があり、その発表者が感情を込めて自信をもって発表する姿を見て、私は、「自分にもできるかな？自信がないけれどまずはやってみよう」という思いになり、参加を決意しました。

6月末からコツコツと作文を書き始め、夏休み中も作文の書き直しや練習を積み重ねました。しかし、あと一歩のところまで作文審査に落ちてしまい、本選の大会に出場することができませんでした。すごく悔しかったですが、この経験を通して、継続する力、あきらめずに努力する力を高めることができました。

2024年のこうした経験を生かし、今年、私は新たな経験をしつつ、あきらめずに努力し続ける自分になりたいです。前期は、自分の体調管理の甘さや難しさを実感することが多くありました。思うように授業に参加できず、それなのに、自分から学習内容や課題を確認しなかったり、家での復習が足りなかったりしてしまい、できないことがそのままになっていました。

しかし、後期に入ってから「みんなと一緒に勉強して少しでもテストでいい成績をとりたい」と思い、気持ちを切り替えて頑張ったことで、テストの成績がぐんと伸びました。

今日から始まるV期では、たった三ヶ月とはいえたくさんのテストがあります。テストの成績を上げるために、そして、なりたい自分になるために、日々の授業と家庭学習の両方を頑張りつつ、様々なことにチャレンジしていきたいと思っております。

「少年の主張」での経験のように、「チャレンジ」できることは自分のよさでもあると思います。そして、2025年はそのよさをさらに伸ばしつつ、粘り強く取り組む、「コンティニュー」を大切にしていきたいです。

1年生修了まで登校日だけで数えれば、あと46日です。自分の課題をひとつでも多くクリアし、自分の得意やよさに変えて、2年生のスタートを切れるような準備期間にしていきたいと思っております。

2年 沢田 \*\*



冬休み中の取り組み、  
今後に向けて

沢田麻耶

# 果

受験用テキストの取り組み

- ・間違えたところをノートに解き直す。
- ・1日に1つの教科に絞る。

冬休み中の家での役割

除雪 洗濯 妹の面倒

# 頑

\*\*さんの昨年を表す漢字ひと文字は「果」。生徒総会での責務や受験用テキスト活用の工夫、日々家庭での役割を果たしたことなどをその理由として挙げて紹介しました。そして、今年の目標は「頑」。これから、いっそう難しくなる学習や後輩の支えに向けて、また、来年度受験に向けて丈夫な体で健康に過ごすという願いをこめて、この漢字を選んだ旨を上記のようなスライドを用いて発表しました。そのため、原稿はありませんが、整然とした構成と内容でわかりやすく、聞く人に共感を与える発表でした。

3年 古関 \*\*

私が冬休みに頑張ったことは勉強です。

今年度は、受験生として勉強時間をふやすなどして、勉強に力を入れ、今まで以上に頑張ってきました。

冬休みにはこれまでのテストを振り返ったり、1, 2年生の学習を復習したりして、目標の高校に少しでも近づくことができるように頑張りました。また、苦手な理科や社会の歴史などの教科を何度も練習し、苦手なことを克服し、テストでの点数を上げられるように頑張りました。

冬休み明けからは、3月の受験に向けて、今までの授業内容を復習しながら、それぞれの教科の点数を伸ばし、目標としている高校に進学できるように頑張りたいです。

残りの期間は8週間しかないけれど、クラス全員で協力して、さらに絆を深めていきたいと思えます。

3月には全員が志望校に合格し、笑顔で卒業できるように、日々の授業や自主学习をもうひと踏ん張り頑張りたいです。



## 2月の行事予定



- |                           |                           |
|---------------------------|---------------------------|
| 3日(月) 一次募集入学願書受付開始(～2/6祝) | 12日(水) PTA参観日 PTA役員会 部休日  |
| 4日(火) 学校運営協議会             | 14日(金) 調査書提出開始            |
| 5日(水) 職員会議                | 19日(水) 部休日                |
| 6日(木) スクールカウンセラー来校日       | 20日(木) テスト部休(～24日)        |
| 8日(土) 東由利雪物語ボランティア        | 21日(金) 執行部会               |
| 10日(月) 3年学年末テスト           | 23日(日) 天皇誕生日              |
| 1次募集志願変更受付開始              | 24日(月) 振替休日               |
| 11日(火) 建国記念の日             | 25日(火) 1,2年学年末テスト<br>代表議会 |
|                           | 26日(水) 部休日                |
|                           | 28日(金) 生徒総会・入試激励会         |

